

Le Mexique déposera une plainte devant le Conseil de sécurité de l'ONU concernant l'accès inégal aux vaccins anti-Covid



Mexico 17 février (RHC)- Le gouvernement mexicain déposera une plainte auprès du Conseil de Sécurité des Nations Unies pour l'accaparement de vaccins contre le Covid-19 par certains pays, ce qui provoque que les taux de vaccination en Amérique latine et dans les Caraïbes soient plus bas.

"Demain, nous présenterons au Conseil de sécurité de l'ONU la position du Mexique et de l'Amérique latine sur ce qui se passe dans le monde : l'inégalité, l'inégalité d'accès aux vaccins. Comment les pays qui le produisent ont des taux de vaccination très élevés et l'Amérique latine et les Caraïbes, beaucoup

plus faibles", a souligné le ministre mexicain des Affaires étrangères Marcelo Ebrard.

"Nous allons soulever ce problème parce que ce n'est pas juste", a déclaré le chef du Secrétariat aux relations extérieures (SRE) lors de la conférence de presse du matin.

Le Mexique a signé des contrats avec diverses sociétés pharmaceutiques pour l'achat de 232 millions de doses. Toutefois, l'accaparement du médicament par certains pays a entraîné des retards dans les livraisons précédemment convenues et les autorités ont été obligées de procéder à de nouveaux achats pour ne pas paralyser la campagne de vaccination.

"Avec Pfizer, il y a eu une interruption d'approvisionnement de près d'un mois, entre janvier et février, parce qu'ils ont fermé leur usine en Europe, ce qui n'était pas prévu, et cela nous a touchés nous et plusieurs pays du monde. Mais maintenant les livraisons reprennent avec les envois d'aujourd'hui", a expliqué Ebrard.

De son côté, le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a assuré que son administration gérait la livraison des antigènes depuis six mois, mais a remis en question le fait que son pays doive importer des vaccins d'Europe alors que la production aux États-Unis est uniquement destinée à la consommation intérieure.

(Source/RT)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/247962-le-mexique-deposera-une-plainte-devant-le-conseil-de-securite-de-lonu-concernant-lacces-inegal-aux-vaccins-anti-covid>



Radio Habana Cuba